
Keine zugeteilten Rufzeichen mehr seit dem
15.08.2017 ;-)
Beitrag von „DH1ST“ vom 16. August 2017, 13:14

Moin Martin,

ne, kam keine Störmeldung und bei mir wird der Screenshot auch angezeigt. Die Vergrößerung
funktioniert auch...

Die Seite der BnetzA läuft übrigens wieder.

Beste Grüße, Stefan
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